



DJERABE DJATTO Bonheur est un jeune panafricaniste originaire du Tchad, né le 10 Août 1988. Après son baccalauréat scientifique, série C obtenu au Lycée catholique du Sacré-Cœur de N'Djaména, il est admis à l'Institut Africain d'Informatique (IAI) de Libreville (Gabon) où il sort nanti d'un diplôme d'Analyste-Programmeur puis d'un diplôme d'Ingénieur en Conception des Systèmes d'Information.

Passionné par la technologie et aussi par le métier d'avocat (dont il rêvait tout petit), il est actuellement employé à la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC) en qualité d'Expert en Technologie de l'Information et de la Communication, chargé de la Banque des données du Mécanisme d'Alerte Rapide de l'Afrique Centrale (MARAC).

Désormais engagé sur les questions de paix et sécurité en Afrique Centrale, en particulier dans le domaine de l'alerte précoce et de la prévention des conflits, il a ajouté à son cursus plusieurs autres formations dans ce domaine de paix et sécurité.

Jeune fonctionnaire très dynamique, **DJERABE DJATTO Bonheur** ne se fatigue pas d'observer et d'apprendre auprès de ses aînés plus expérimentés.

Par ailleurs, il est très intéressé par les activités des associations de promotion des droits de l'enfant et de protection des enfants, particulièrement les orphelins.

DJERABE DJATTO Bonheur is a young pan-Africanist from Chad, born on August 10, 1988. After his scientific baccalaureate, series C obtained at the *Lycée catholique du Sacré-Cœur* of N'Djaména, he was admitted to the *Institut Africain d'Informatique* (IAI) in Libreville (Gabon) where he obtained a diploma as an Analyst-Programmer and then an Engineering Diploma in Information Systems Design.

Passionate about technology and also about the legal profession (which he dreamed of as a child), he is currently employed at the Economic Community of Central African States (ECCAS) as an Information and Communication Technology Expert, in charge of the Central African Early Warning Mechanism (MARAC) Data Bank.

Now involved in peace and security issues in Central Africa, particularly in the field of early warning and conflict prevention, he has added several other training courses in this field of peace and security to his curriculum.

As a very dynamic young civil servant, **DJERABE DJATTO Bonheur** keeps on observing and learning from his more experienced elders.

He is also very interested in the activities of associations promoting the rights of the child and protecting children, especially orphans.